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г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 
(доб. 22-82, 42-32).

E-mail: podbor@kamkabel.ru

Вакансии ООО «КАМСКИЙ КАБЕЛЬ»
Ведущий экономист-аналитик
(в/о профессиональное экономическое, 

опыт работы в должности с аналогичным 
функционалом не менее 2-х лет в планово-
экономических службах промышленных 
предприятий, отличное владение Excel),

инженер (связи)
(в/о профессиональное по специаль-

ности, связанной с телекоммуникациями, 
информационными и вычислительными 
системами, опыт обслуживания и адми-
нистрирования систем связи на базе обо-
рудования AVAYA),

инженер-программист
(в/о профессиональное по специаль-

ности, связанной с проектированием, 
программированием информационных 
систем, опыт работы инженером-програм-
мистом, знание языка программирования 
SQL),

конструктор
(в/о профессиональное (машиностро-

ительное, механико-технологическое, 
аэрокосмическое), опыт проектирования 
технологического инструмента и оснастки, 
разработки конструкторской документации, 
знание КОМПАС 3Д),

культорганизатор
(гуманитарное образование, опыт про-

ведения массовых игр, представлений, 
развлечений, коллективных форм игрового 
общения и досуга),

специалист по логистике
(в/о профессиональное, знание правил 

отгрузки, транспортировки грузов),
медсестра по физиотерапии
(медицинское образование, наличие 

свидетельства по специализации физио-
терапия, опыт работы в должности с ана-
логичным функционалом не менее 1 года).

ВАКАНСИИ:

– весовщик,
– гальваник,

– грузчик 
(удостоверение стропальщика, 
водителя электропогрузчика),

– лаборант 
по электроизоляционным 

материалам (5 р.),
– машинист 

газораздаточной станции,
–  наладчик технологического 

оборудования(4, 5, 6 р.),
– пропитчик.

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Собеседование 
по рабочим профессиям – 

до 15.00!
При себе иметь: 

паспорт, трудовую книжку, 
военный билет (для мужчин), 

документ об образовании.
Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 

(доб. 42-32).

дОСКА ПОЧЕТА

Рассамахина Яна Анатольевна, 
ведущий инженер бюро ОУП ОМК

ООО «Объединенная кабельная 
компания» уведомляет акционе-
ров ОАО «Камкабель» о выкупе 
акций акционерного общества.

Если до 1 ноября 2015 года акци-
онеры не заявят о своих банковских 
реквизитах или адресе для полу-
чения почтового перевода, деньги 
за выкупаемые акции будут пере-
числены в депозит нотариуса либо 
номинальному держателю.

Заявление акционеров (о бан-
ковских реквизитах или адресе 
для почтового перевода) нужно на-
правлять почтой по адресу: 614030, 
г. Пермь, ул. Гайвинская, д. 99 для 
ООО «Объединенная кабельная 
компания».

Более подробную информацию 
можно получить по телефону:  
(342) 274 13 25.

ОФИЦИАЛЬНО
С 1 октября на должность директора 
по региональному развитию назначен 
Антон Валерьевич ГАРАНИН.

дЕЛА  И  ЛЮдИ  ЗАВОдА

– Здесь всегда рабочий процесс в разга-
ре, врасплох нас не застать, – такими сло-
вами встретили представителя редакции 
в цехе 7 на участке оплетки проволокой 
– небольшом подразделении, входящем в 
участок оплетки, лакирования проводов и 
изолирования бумагой. Но и эта «малая» 
часть производит впечатление размера-
ми и количеством машин.

Рассказывают старший мастер участка 
оплетки, лакирования проводов и изолиро-
вания бумагой Ксения ЗУБОВА и сменный 
мастер Любовь КОРШУНОВА: 

– В среднем на смене трудится по три 
человека. И практически все – опытные 
работницы, стажисты-профессионалы. 

Энергии здесь никому не занимать. При 
норме двенадцать ходов наши девочки 
стараются взять больше: план высок, вы-
полнять надо. 

Женщины есть женщины, каждая со сво-
им характером, со своим подходом к работе. 
Например, сегодня на смене оплетчик прово-
дов и кабелей Татьяна Садыкова. Она всегда 
такая плавная, спокойная, уравновешенная. 
И просто поразительно, как четко Татьяна 
Юрьевна действует, быстро перезаправляет 
машины, выполняет операцию экранирова-
ния с должным качеством. 

Ее коллега Наталья Сергеевна Больша-
кова – энергичная, напористая. Или Оксана 
Геннадьевна Бакланова – обстоятельная, 
исполнительная. Все разные, но все как 
на подбор в трудолюбии, ответственности, 
отношении к делу. Если дается срочное за-
дание – можно не сомневаться, что оно будет 
выполнено как надо, нет необходимости, что 
называется, стоять у работниц над душой. 

Радует, что девочки прекрасно сработа-
лись, налицо взаимопонимание и взаимо-
выручка. 

Машины иногда капризничают. Их очень 
много, и они все с характером, могут 
«взбрыкнуть». И тогда приходит на помощь 
наш сменный наладчик Дамир Хатмуллин. 
Очень ценят и уважают Дамира Ринатови-
ча в нашем женском коллективе. Он умеет 
найти общий язык со всеми – и с людьми, и с 
оборудованием. И всегда с мягкой улыбкой, 
не показывая, что устал, вымотался. 

Нагрузки на участке очень высоки, и фи-
зические, и психологические. Чтобы с ними 
справляться, необходимы выносливость и 
надежность. Именно за счет этих качеств, 
присущих нашим женщинам, а также, конеч-
но, благодаря их золотым рукам нам и уда-
ется вытягивать план. Чуть дашь малейшую 
слабину – и весь технологический процесс 
захлебнется, а это нельзя допустить. 

И неважно, какой заказ выполняется – 
на сотни километров или на 15-20 метров. 

С филигранным подходом

Маленькие длины бывают не менее сложны 
в обработке. Номенклатура широчайшая, 
идут сплошные мелкие сечения, требует-
ся филигранный подход. И вроде марка 
одна и та же, но каждый раз нужен особый 
технологический режим, его надо заново 
перенастроить, предусмотреть, продумать 
все звенья цепочки. 

А цепочка эта очень длинная. Процесс 
оплетки проволокой особо ответственен еще 
и тем, что продукция проходит его дважды, 
вновь возвращаясь на дополнительное 
экранирование после многих процедур – изо-
лирования, термообработки, скрутки и т.д. А 
как девочки трепетно подходят к заданию, как 
ждут результатов – прошел ли кабель итого-
вую проверку! Передают продукцию из рук в 
руки, как ребенка. И если вдруг на каком-то 
этапе произошла промашка, расстраива-

ются до слез. Был однажды очень сложный 
опытный ордер на стадии отработки, и он не 
получился на каком-то последующем этапе – 
бывает и так. Женщины очень переживали: 
мы так старались, выкладывались по полной, 
как же обидно-то…

Зато как захватывает, заряжает произ-
водственный процесс, сколько радостных 
эмоций дает общий успех! Нам, мастерам, 
видны и понятны эти чувства, мы стараемся, 
насколько это возможно, приободрить наших 
женщин. Нельзя только требовать, надо и 
вовремя сказать добрые слова. Этого часто 
так не хватает.

Мы сегодня говорим с вами об участке 
оплетки, но у нас абсолютно все подразде-
ления, весь цех такой – энергичный и рабо-
тоспособный. Заходите на любой участок!

Елена АНдЕРСОН

Оплетчик проводов и кабелей 
цеха 7 Н.С. Большакова

Оплетчик Т.Ю. Садыкова 
и старший мастер К.В. Зубова

Мастер Л.Н. Коршунова 
и оплетчик О.Г. Бакланова

Наладчик технологического 
оборудования Д.Р. Хатмуллин
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дНЕВНИК  ГЛАВНЫХ  ПРОЕКТОВ

Продолжаем отслеживать ход 
работ в цехе 2 на  площадке, где 
в скором времени будет установ-
лен новый агрегат непрерывной 
вулканизации №3 американ-
ского производства. Который, 
как ожидается, позволит значи-
тельно расширить номенклатуру 
кабельной продукции, исполь-
зуемой в нефтяной, газовой и 
других областях. 

К началу августа была произве-
дена расчистка места под АНВ-3, 
убран старый «Андуарт», нача-
лась подготовка фундаментов и 
полов. 

С инженером ОКСиР Вероникой 
ПИРОГОВОЙ мы вышли на объ-
ект. Она бывает здесь ежедневно: 
надо строго отслеживать после-
довательность всех выполняемых 
подрядной организацией строи-
тельных операций, контролировать 
узлы и соединения, габариты опа-
лубок и каркасов, сечения балок 

дОСКА  ПОЧЕТА

Интервьюируя работников заво-
да, чьи фотографии занесены на 
доску Почета, мы руководству-
емся самым простым принци-
пом: алфавитным. Увидев, что 
очередь дошла до ведущего 
инженера бюро оценки удовлет-
воренности потребителей ОМК 
Яны РАССАМАХИНОЙ, набираю 
телефонный номер и слышу 
удивленный голос ее коллеги: 
«Яну я пригласить не могу. Она 
сейчас в декретном отпуске». 

Несколько лет назад, когда по-
добный случай произошел впер-
вые, мы немного растерялись. А 
сейчас уже знаем, что молодые 
мамы охотно идут на контакт и 
в свободное время готовы по-
общаться с журналистами ре-
дакции. Вот и Яна Анатольевна 
согласилась дать интервью в 
режиме онлайн.

– Яна, откуда вы родом? Где 
учились? 

– Родилась я в Перми, на Гайве. 
Окончила школу №101. После 11-
го класса поступила в ПГТУ.

– Как выбрали профессию? 
– Подала документы на не-

сколько специальностей, включая 
«Управление качеством» на меха-
нико-технологическом факультете, 
куда и поступила. Выбор этой 
специальности, скорее всего, был 
обусловлен тем, что моя мама ра-
ботала в то время в ОТК, в бюро 
входного контроля (сейчас это 
отдел внешней приемки), вот она 
и предложила. На заводе, тоже в 
ОТК, работает и моя тетя.

ИТОГИ СЕЗОНА

В этой заметке хотелось бы 
подвести главные итоги летнего 
спортивного сезона.

В середине июня на фестива-
ле гребли в Нижнем Новгороде 
Анатолий Лукоянов стал первым 
в соревнованиях на байдарке на 
дистанциях 200 м-1 и 200 м-2.

В августе на чемпионате России 
по гребле в г. Пушкино Московской 
области житель нашего района 
Алексей Митрофанов занял втрое 
место в соревнованиях двоек на 
200 м и первое – на 2000 м.

Кирилл Вихарев стал призером 
Пермского края в заезде каноэ-
одиночек на 5000 м.

В первенстве Приволжского 
федерального округа в Казани на 
лодках «дракон» учащиеся школы 
24 Регина Скачкова и Диана На-
фикова заняли 3 место.

В г. Челябинске в соревнова-
ниях байдарок-одиночек за Кубок 
Урала в заезде на 5000 м Кирилл 
Кокорин занял 3 место, а Софья 
Никандрова стала призером на 
дистанции 500 м.

В чемпионате России на лодках 
«дракон» девичья команда из За-
озерья «Золотые рыбки» заняла 
4 место, а смешанный экипаж 
заозерских гребцов завоевал брон-
зовую медаль на дистанции 500 
м, выполнив при этом нормативы 
кандидатов в мастера спорта. 

Влада Плешкова и Лев Анти-
пьев приняли участие в чемпиона-
те Европы среди клубных команд 
во Франции в городе Дивон-ле-Бен 
и завоевали по три золотых и одну 
серебряную медаль на дистанциях 
200, 500 и 2000 м. 

Пользуясь случаем, отступлю от 
рассказа о водных видах спорта. 27 
августа в Сочи стартовал междуна-
родный чемпионат по триатлону, 
включающий в себя плавание (2 
км), велосипед (90 км) и бег (22 
км), - половину «полного» триат-
лона.  Уложившиеся в контрольное 
время получали звание «Желез-
ные мужчины». Стартовали 300 
человек при тридцатиградусной 
жаре. Представитель гайвинского 
клуба бокса им. А. Шубина Вячес-

Пока все внимание – семье

– То есть выбор «Камского ка-
беля» в качестве рабочего места 
неслучаен? 

– Когда мне поступило пред-
ложение пойти на завод в ОТК, 
я согласилась. В это время я как 
раз готовилась к защите диплома. 
Я знала, что «Камкабель» – это 
одно из крупнейших предприятий 
кабельной промышленности в на-
шей стране. И эти предположения 
вполне совпали с реальностью.

– Первым вашим рабочим 
местом стал отдел технического 
контроля?

– Да, после окончания техни-
ческого университета в 2008 году 
я пришла работать инженером в 

бюро мониторинга качества про-
дукции ОТК. 

– Кто помогал вам вливаться в 
коллектив, осваиваться на заводе? 

– В первую очередь, Светлана 
Ивановна Прокашева – в то время 
начальник ОТК, а ныне директор 
по качеству. Позже начальником 
ОТК стала Валентина Михайловна 
Онучина. Ну и, конечно же, началь-
ник бюро мониторинга качества 
продукции Светлана Николаевна 
Кирьянова. Их вклад в мою адап-
тацию на нашем предприятии был 
огромным.

– Как вы перешли в отдел 
оценки удовлетворенности по-
требителей?

– Когда пришло время выходить 
на работу после первого декрет-
ного отпуска, мне  предложили 
перейти во вновь созданный отдел.

– Что входит в ваши долж-
ностные обязанности?  

– Как в ОТК, так и в ООУП ос-
новной моей задачей была работа с 
рекламациями потребителей (реги-
страция, рассылка, сбор данных, об-
работка и подготовка ответов). Кро-
ме того, в ООУП в мои должностные 
обязанности входила оценка уровня 
удовлетворенности потребителей 
и проведение их анкетирования. 
Разработка методики оценки удов-
летворенности потребителей и про-
ведение анкетирования оказались 
очень трудоемкими мероприятиями, 
потребовали больших усилий.

Порой для решения только 
одного вопроса, одного обраще-
ния потребителя нам приходится 
провести целое расследование, 
собрать информацию со всего 
завода и «докопаться» до истины.

–  Какую пользу эта работа 
приносит компании? 

– Можно сказать, что мы, наряду 
с менеджерами служб продаж, на-
ходимся на передовой, принимаем 
негативные отзывы потребителей, 
пытаемся сгладить возникающие 
конфликты и предотвратить возник-
новение их причин в дальнейшем. 

– Читаете ли вы корпоратив-
ную газету? 

– Газету я, конечно, читаю, инте-
ресно узнавать про жизнь завода.  

Можно прочитать про людей, с кото-
рыми общаешься только с помощью 
телефонной связи и электронной 
почты, увидеть, как они выглядят.

– В настоящее время произ-
водственные вопросы в вашей 
жизни отошли на второй план…

– Как и у любой молодой мамы, 
все мое время занимает семья. 
Сейчас самое главное для меня – 
это мои девочки и любимый муж. С 
ним мы познакомились восемь лет 
назад, в этом году отметили первый 
небольшой юбилей – пять лет со дня 
свадьбы. У нас растут две дочки: 
старшей скоро исполнится четыре 
года, младшей – два с половиной 
месяца. Старшая дочка ходит в дет-
ский сад, на танцы, любит посещать 
занятия по развитию личности. Она у 
нас творческая девочка, очень любит 
рисовать. Сейчас ждем наступления 
зимы, когда выпадет достаточно сне-
га, чтобы достать снегокат.

В свободное время мы с мужем 
вышиваем картины. 

– Необычное совместное ув-
лечение!

– Оно передалось нам от наше-
го друга. Конечно, пока картин не 
так много: с маленьким ребенком 
времени совсем нет. Мечтаем вы-
шить семейную фотографию.

Любим путешествовать, пару 
раз брали с собой старшую дочь. 
Теперь она ждет, когда подрас-
тет ее младшая сестричка, чтобы 
вновь полететь на море.

Анастасия МЕРКУШИНА

Побед становится большеГотовность номер 
один к приему АНВ-3

и колонн, марку поставляемого 
бетона и т.д.

– В настоящий момент ведутся 
сварочные работы, – рассказывает 
Вероника Валерьевна. – Смонти-
рованы несущие колонны и балки 
отдающей площадки, на ней ча-
стично смонтировано ограждение. 

Активно ведется устройство 
фундаментов под опоры вулка-
низационной трубы, под будущее 
технологическое оборудование, 
а также под рельсы приемных 
устройств портального типа. Надо 
предусмотреть немало нюансов, 
прежде чем заливать и шлифовать 
полы – выставить рельсы, про-
ложить инженерные сети. Участки 
демонтированных полов будут 
восстановлены. Проектом пред-
усмотрены армированные топпин-
говые полы. 

К концу этой недели основные 
строительные работы должны быть 
завершены, пролет будет готов к 
приему оборудования и собственно 
монтажу. 

Елена АНдЕРСОН

Популярность гребного спорта на Гайве и Заозерье растет

Лев Антипьев 
с новой золотой медалью 
Чемпионата Европы

лав Шарапов проходил этапы в 
числе сильнейших спортсменов и 
справился с дистанцией за 7 часов 
25 минут. Проявив волю и характер 
настоящего бойца, не сдался и до 
конца прошел этот труднейший 
марафон. 

По традиции, в конце лета в г. 
Чайковский проходили последние 
соревнования года по гребле на 
лодках «дракон», с нестандартной 
дистанцией в 10 000 м и двумя 
pit-stop (остановками с обяза-
тельными отметками команды у 
судьи, перебежками 50 м и воз-
можностью произвести замену 
участника). В команде было 20 
человек, из них один рулевой и 
один барабанщик. Возраст не 
ограничивался, но команда долж-
на была включать 6 женщин и 12 
мужчин. Тактически правильно 
провела гонку пермская команда 
«Пруд» из Мотовилихинского 
района, но на финише их все же 
настигла команда «Мастер-1», 
опередив мотовилихинцев всего 
лишь на 1,5 секунды. А третьей 
оказалась команда заозерских 
гребцов, уверенно шедших всю 
первую половину дистанции. Но 
спорт есть спорт – побеждает 
сильнейший.

Хочется отметить работу по под-
готовке спортсменов тренеров И.А. 
Кокорина и А.Ю. Кирилова – вос-
питанника основателей гребли на 
байдарках в микрорайонах Гайва 
и Заозерье братьев А.Ф. и В.Ф. 
Хиревичей. 

Растет популярность гребного 
спорта в Орджоникидзевском 
районе. Многочисленные команды 
на пляже КамГЭС участвовали 
в соревнованиях на «драконах». 
Неплохие результаты показывает 
команда сотрудников МЧС «Огне-
борцы», не раз становясь призером 
Пермского края. В июне и сентябре 
в гонках на «драконах» и байдар-
ках на приз им. мастера спорта 
Сергея Лукоянова приняли участие 
более 300 участников. В первом 
этапе разыгрывались медали в 
Д-10 на дистанции 200 м. Первое 
место заняла команда заозерских 
гребцов СКВ «Ветер», второе ме-
сто – команда МЧС «Огнеборцы», 
третье – СК «Каноэ». Во втором 
этапе на 1,5 км с поворотом среди 
Д-10 победила команда СКВ За-
озерья, на втором месте - с/к «Ка-
ноэ», на третьем – «Огнеборцы».

Во время парада перед гон-
ками на Мотовилихинском пруду 
минутой молчания почтили память 
загребного команды «Огнеборцы» 
Дмитрия Мулина, погибшего при 
исполнении служебного долга. Чтя 
память своего товарища, команда 
МЧС пропустила эти соревнования.

В нашем районе есть большой 
потенциал для развития водных 
видов спорта, как для детей и 
молодежи, так и  взрослых людей. 
Но без зимних тренировок хороших 
успехов не показать. И на этот счет 
на Гайве и в Заозерье существует 
возможность подготовки к клуб-
ным чемпионатам Европы и мира 
как юношей и девушек, так и синьо-
ров в возрастных категориях 40+ и 
50+. Очень бы хотелось, чтобы этой 
идеей прониклось руководство 
крупных предприятий района. Для 
летних занятий в принципе есть 
все необходимое, но нужен трени-
ровочный зал для зимних занятий 
и ставка тренера. И тогда наши 
ребята достойно покажут себя. 

Лев АНТИПЬЕВ, 
тренер по гребле
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дЕЛА  И  ЛЮдИ  ЗАВОдА

Производство обмоточных про-
водов – одно из подразделений, 
в которых планомерно идет 
техническое перевооружение. 
Освоение новых станков и видов 
номенклатуры, выпуск каче-
ственной продукции – эти не-
простые задачи стоят не только 
перед работниками цеха 5, но 
и перед сотрудниками БТК. 
Седьмой год коллективом бюро 
руководит Надежда НИКОНИ-
ЧЕНСКАЯ.

– Надежда дмитриевна, уже 
давно приходилось слышать, 
что инженерам и контролерам 
именно вашего бюро приходится 
выполнять наибольшее количе-
ство испытаний. Это так?

– Действительно, специфика 
цеха такова, что заранее запла-
нировать объем работы на смену 
сложно. Постоянная корректировка 
режимов оборудования требует все 
новых и новых проверок. 

Номенклатура производства 
обмоточных проводов во многом 
уникальна, требует повышенного 
внимания, по сложности и количе-
ству испытаний превышает другие 
подразделения. У каждого прово-
да – свои нюансы. Испытывают их 
на электрическую и  механическую 
прочность, эластичность, угол воз-
врата, тепловой удар… По сравне-
нию с БТК других цехов основного 
производства, оборудование здесь 
не отличается крупными габаритами, 
измерение толщины изоляции про-
водов проводится микрометрами. 

У нас и единиц оборудования 
больше, чем в других бюро. Могу 
говорить об этом уверенно, так как 
за тридцать лет довелось порабо-
тать в разных цехах.

– В каких именно?
– После окончания электроме-

ханического техникума я пришла 
на испытательную станцию цеха 3.  
Произошло это 1 апреля 1985 года. 
В третьем цехе трудился мой папа 
Дмитрий Андреевич Чудинов, он 
более 40 лет отработал на брони-
ровке. Мама работала в цехе 22. 
Уже позже на завод пришли мои 
брат и сестра. 

Моим первым наставником ста-
ла Татьяна Николаевна Белова. 
Многое я старалась перенимать и от 
начальника БТК Г.С. Кузьминых, на-
чальников испытательной станции 
Ошуркова, Елисеева. Со временем 
получила пятый разряд, сама стала 
бригадиром. Когда в 2000 году на 
«Камкабеле» начали формировать 
группу для заочного обучения в 
техническом университете по спе-
циальности КТЭИ, я тоже решила 
получить высшее образование и 

ЗАКРЫВАЯ  СЕЗОН

Второй год подряд осенняя 
встреча заводских мичуринцев 
проходит под ироничным не-
официальным названием «Не-
урожайная грядка». Прошлое 
лето в октябре 2014 года мы 
называли «небывало холодным 
и дождливым». То же самое мож-
но сказать и в этот раз.

Но вновь удивили и порадовали са-
доводы! Накрытый стол был запол-
нен угощениями, сцена украшена 
букетами и диковинками (такими, 
например, как абсолютно круглый 
кабачок «Теща хлебосольная» от 
супругов Малышевых, китайский 
огурец и кустики плодоносящей ре-
монтантной земляники от Любови 
Петровны Попковой). Приветливо 
попыхивал самовар, принесенный 
из профкома. К салатам и прочим 
заготовкам были поданы свежий 
хлеб и выпечка заводских конди-
теров. 

Как водится, дегустация со-
провождалась оживленными раз-
говорами и обменом рецептами. 
Немало вопросов было адресовано 
Галине Ивановне Полуяхтовой, ко-
торая постаралась ответить каждо-
му. Помимо традиционных советов 
о посадке луковичных, борьбе с 
вредителями, устройстве теплых 

Проверку на качество проходят все провода, 
выпускаемые цехом 5. На снимке инженер С.Л. Малахова, 
начальник БТК  Н.Д. Никониченская

Что собрали под дождем?

30 лет на службе качеству

вместе с большой группой заводчан 
прошла обучение.

Вуз еще не был закончен, когда 
меня перевели в цех 2, мастером 
на испытательную станцию. К ней 
же относилась и лаборатория ре-
зин. На производстве шланговых 
кабелей я проработала больше 
трех лет. В это время там была 
произведена реконструкция испы-
тательной. К слову, и в цехе 3 мне 
довелось поработать как на старой 
станции, так и на обновленной. 
Преобразования, конечно, сделали 
процесс испытаний более удоб-
ным, оперативным, современным. 

– Я помню, что в 2005 году вы 
стали победителем заводского 
конкурса «Мастер года» в номи-
нации «Самый целеустремлен-
ный мастер».

– А в 2008 году мне доверили 
возглавлять БТК цеха 1, а после 
реорганизации, произошедшей в 
бюро технического контроля перво-
го корпуса, я руковожу БТК цеха 5. 

На новом месте, конечно, при-
шлось многому учиться, овла-
девать спецификой испытаний 
эмалированных и обмоточных про-
водов. На первых порах помогали 
опытные сотрудницы бюро. 

Мы не только испытываем об-
разцы проводов, но и производим 
техопробование лаков. После того, 
как численность коллектива умень-
шилась, нагрузка выросла. Тут 
особенно ценны профессионализм 
и взаимовыручка, готовность при-
йти на помощь коллегам. 

Номенклатура цеха постоянно 
расширяется. К тому же, от потре-
бителей поступает много допол-

нительных требований. Чтобы их 
выполнить, технологам приходится 
тщательно подбирать и выверять 
режимы, а нам – увеличивать ко-
личество испытаний. Проверку про-
ходит 100% выпускаемых проводов. 
Каждый образец испытывается на 
большое количество характери-
стик. Бывает, что мы и себя пере-
проверяем, чтобы не выпустить из 
цеха некачественную продукцию. 
Причем, важно делать это с мак-
симальной оперативностью, чтобы 
заказы были сданы в срок. 

– Как складываются взаимо-
отношения с коллективом цеха?  

– И с руководством, и с персо-
налом цеха сотрудничаем очень 
конструктивно. Если нужно, на 
помощь приходят и электрики, 
и механики. Все понимают, что 
четкая работа оборудования БТК  
служит общим интересам. 

– Парк оборудования цеха об-
новляется. Как это сказывается 
на вашей работе?

– При мне заменили 24-й эмаль-
станок, установили МАТЕ, две «дель-
ты». Идет замена оборудования на 
обмоточном участке. Документацию, 
конструкцию новых станков мы ос-
ваиваем вместе с цехом. Внедрять 
новое всегда интересно. В такой 
работе и день проходит незаметно! 

– А бюро технического кон-
троля переоснащается?

– Да, появилось несколько 
новых испытательных установок. 
В будущем хотелось бы обновить 
разрывные машины, некоторые 
другие единицы оборудования. 

– Ваше подразделение не 
остается в стороне от обще-

заводских мероприятий. Уча-
ствуете в эстафетах, в 2013 
году запомнились творческим 
подходом к конкурсу на лучшее 
новогоднее оформление…

– Стараюсь большое внимание 
уделять  формированию дружного 
коллектива. Все-таки на работе мы 
проводим много времени, коллеги 
становятся второй семьей. По-
этому важно избегать негатива 
во взаимоотношениях, создать 
комфортные бытовые условия, 
уют. У нас и цветы растут, и даже 
аквариум имеется. Вот сейчас 
рыбки вместе с нами радуются 
включению отопления, согрелись.

– У вас, наверное, не только в 
кабинете, но и дома аквариум?

– Нет, дома у нас уже много лет 
живет попугай нимфа корелла по 
имени Сильвер. Купили его, когда 
еще сын был маленьким, а теперь  
он остался нам с мужем. 

– Надежда дмитриевна, ваш 
супруг Евгений Юрьевич тоже 
трудится на заводе?

– Да, он пришел на кабельный 
на месяц позже меня. Работает в 
цехе 2. Был вальцовщиком, сей-
час – монтер кабельного произ-
водства. Сына вырастили, теперь 
нас радует двухлетняя внучка 
Софийка. 

– От ваших коллег узнали, что 
на этой неделе вы отмечаете 
юбилей. Хочется поздравить 
вас со знаменательной датой, 
пожелать успехов в работе, се-
мейного счастья и творческого 
вдохновения: мы знаем, что вы 
пишете очень лирические, про-
никновенные стихи. 

К поздравлениям в адрес  
Н.д. Никониченской присоеди-
нился и начальник цеха 5  
Р.Б. Гиниятуллин:

– Весь наш коллектив очень 
хорошо сотрудничает с девушка-
ми БТК. В этом большая заслуга 
Надежды Дмитриевны. Такие де-
ловые взаимоотношения идут на 
пользу делу. 

У нас такое производство, что все 
виды испытаний невозможно пропи-
сать заранее. Особенности связаны с 
использованием разных лаков. Быва-
ет, провод «не держит» испытаний, и 
причину этого в один момент не вы-
явишь. Необходимо провести коррек-
тировку станка и снова испытывать 
продукцию, чтобы подтвердить или 
опровергнуть эту корректировку, 
понять, в верном ли направлении мы 
идем. Потому и проверяется продук-
ция цеха стопроцентно. 

Мы не рассматриваем коллек-
тив БТК как отдельное подразде-
ление. Считаем их полноправными 
сотрудницами нашего цеха, при-
глашаем к участию в совещаниях, 
оперативках, любых мероприятиях. 
И они всегда готовы вовремя дать 
рекомендации рабочим, чтобы те 
не допустили брака при выводе 
оборудования на режим. Могу с 
уверенностью сказать, что персо-
нал цеха совместно с БТК работает 
на опережение, на предупрежде-
ние некачественной продукции. 

Надежда Дмитриевна стоит во 
главе нашего технического кон-
троля, за что ей большое спасибо 
и наши самые лучшие пожелания 
в день юбилея!

Анастасия МЕРКУШИНА

На испытательную станцию цеха 3 
Надежда пришла сразу после техникума. 
На снимке она – крайняя справа

грядок, были даны рекомендации, 
продиктованные особенностями 
завершавшегося сезона. 

Всю ботву и растения, поражен-
ные фитофторой, Галина Ивановна 
посоветовала непременно сжигать 
в бочках. Также необходимо было 
обработать землю и теплицы фун-
гицидом «Хом» или фитоспорином. 
Дожди избавили садоводов от не-
обходимости проводить осеннюю 
проливку почвы под деревьями и 
кустарниками. А вот с картошкой 

стоило повозиться: промыть, отсо-
ртировать и не менее трех недель 
держать в открытом помещении, 
чтобы не закладывать на хранение 
больные корнеплоды. 

После импровизированного во-
кального выступления Тамары 
Максимовны Зиминой председатель 
Совета ветеранов Г.Б. Боброва вру-
чила троим наиболее отличившимся 
участницам праздника небольшие 
подарки с заводской символикой. 
Отмечены были профорг ЧОП 

«Латник» О.В. Коробейникова, кон-
сультант и автор вкусной закуски 
Г.И. Полуяхтова, а также ветеран 
завода В.В Шалетина. Валентине 
Васильевне не привыкать получать 
подарки за вкусные угощения. Год 
назад в конкурсе заготовок едино-
гласно победили ее маринованные 
голубцы с овощами, рецепт которых 
тогда же был напечатан в газете. 
Нынче в фавориты вышел салат, 
который Валентина Васильевна 
назвала  «Селедка под шубой нам 

больше не люба». Очень эффектно 
смотрятся выложенные сектора-
ми на большом блюде жареные 
картошка и мясо, сырые натертые 
морковь, свекла и капуста. Полюбо-
вавшись, витаминное живописное 
полотно заправили майонезом и с 
аппетитом съели. 

Казалось бы, у каждой хозяйки 
имеются проверенные временем 
любимые рецепты заготовок. Тем 
не менее, все азартно угадывали 
состав новых блюд, делали замет-
ки на будущее. 

Расходились садоводы, оставив 
на память организаторам гроздья 
помидоров, букеты хризантем, 
георгинов, октябринок, астр, бар-
хатцев, лаватеры и диковинной 
монтбреции. 

…Осталось в воспоминаниях 
неласковое лето. По-настоящему 
порадовала в сентябре золотая 
осень. Какие бы сюрпризы ни пре-
подносила погода, трудолюбие и 
любовь к земле способны творить 
настоящие чудеса! Спасибо всем 
участникам праздника урожая, 
которые дали возможность вновь 
в этом убедиться.

Анастасия ПАНКРАТОВА
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Семья, родные и друзья душевно поздравляют с юбилеем изолировщицу 
цеха 7 Тамару Павловну дРОБНОВУ!

Вот уже более 37 лет она трудится на «Камкабеле». За время работы 
показала себя трудолюбивым, ответственным человеком, получила звание 
Почетный ветеран завода.

Любимая жена, любящая мама и бабушка, добрый и честный человек, 
обаятельная женщина! Мы от всей души желаем ей здоровья, радости, 
благополучия и долгих лет жизни. 

Красивая дата. И возраст достойный.
Желаем тебе лишь успехов, побед.
Ты в свой юбилей хороша и прекрасна,
Печали и грусти в душе твоей нет.
Ведь годы твои – это самая малость.
И дальше живи, наслаждаясь судьбой.
А счастье, любовь и огромная радость
Всегда будут шествовать рядом с тобой!

Семья, родные и друзья поздравляют с юбилеем на-
чальника РОП «Запад» Александра Владимировича 
БЫЧКОВА, желают успехов в работе, здоровья, семейного 
благополучия, всего самого наилучшего!

Коллектив крутильно-изолировочного участка цеха 3 
поздравляет с юбилеем наладчика Ольгу Николаевну 
ЧИРКОВУ.

Что ушло с дождем и снегом, ты об этом не жалей.
Улыбнись друзьям, коллегам и отпразднуй юбилей!

В прошлом номере газеты мы предлагали читателям угадать, где на 
территории предприятия появилась новая кормушка. 

И вот – первый звонок. Начальник бюро службы управления персоналом 
Татьяна Ракитина назвала местонахождение кормушки – на дереве слева от 
входа в АБК-2. Неудивительно, что и следующие звонки были от сотрудников, 
работающих в учебном корпусе. Верные ответы дали ведущий экономист 
СОТиЗ Юлия Козунина  и ее коллега, экономист Гульнара Зимасова.

При этом Гульнара поведала историю возникновения кормушки: ее изго-
товил по просьбе сотрудников СОТиЗ плотник хозбюро Александр Егоров, а 
к началу этого зимнего сезона птичью столовую перевесили пониже, чтобы 
было удобнее подсыпать корм.

Обращаемся с призывом: поддержите в холода птиц и белок! Кстати, в 
среду 14 октября в окрестностях нашего предприятия был замечен первый 
снегирь. И совсем неожиданно – большая красивая сойка. 

Если кто-то захочет предложить в рубрике «Фотозагадка» свои 
снимки, их можно присылать на e-mail: gazeta@kamkabel.ru.

Откуда ноги растут?

АКТУАЛЬНО

Прошлая неделя ознаменовалась сразу 
двумя широко обсуждаемыми событи-
ями.

8 октября в Перми наступила настоящая 
зима. Придя утром на работу по асфальту, 
обратно горожане пробирались сквозь 
глубокие сугробы. Дворники гребли снег 
лопатами. Транспортный коллапс стал при-
чинной многочасовых пробок. 

Вечером следующего дня жителей Ор-
джоникидзевского района и всех, чей путь 
пролегает через улицу Новогайвинскую, 
ожидал куда более приятный сюрприз. На 
проезжей части от соснового бора до моста 
через реку Гайва впервые  зажглись фонари. 
Теперь автомобилисты и пешеходы смогут 
чувствовать себя на этом участке Дороги 
Дружбы увереннее и безопаснее.

Надеемся, после ввода в строй столь 
долгожданного объекта осветители напра-
вят усилия на участок улицы Гайвинской от 
перекрестка с ул. Васнецова до Центральной 
проходной «Камского кабеля». Подготови-
тельные работы здесь были проведены еще 
летом. Восстановить освещение «Горсвет» 
обещает до конца 2015 года.

Снег и свет

Первый снег вдохновил кабельщи-
ков на создание снеговиков. 
Фото наших читателей

КАСАЕТСЯ  КАЖдОГО

Межрайонная инспекция ФНС России  
№ 9 по Пермскому краю напоминает, что 
наступили сроки уплаты по имуществен-
ным налогам физических лиц.

Земельный налог, налог на имущество, 
транспортный налог уплачивается нало-
гоплательщиками-физическими лицами 
на основании налогового уведомления не 
позднее 1 октября года, следующего за ис-
текшим налоговым периодом. 

Срок уплаты налогов за 2014 год не позд-
нее 01.10.2015 г.

Налогоплательщикам, имеющим право на 
льготы, необходимо самостоятельно пред-
ставить заявление и необходимые копии 
документов в налоговые органы.

Пользователи интернета могут сверить 
данные, распечатать уведомления и кви-
танции и оплатить их с помощью сервиса: 
«Личный кабинет налогоплательщика фи-
зического лица» на сайте ФНС: http://www.

За недоимки – пени!
nalog.ru.  Единственное условие сервиса – не-
обходимо однократное посещение инспекции 
для получения специального пароля доступа.

По истечении установленного срока упла-
ты налога неуплаченная сумма считается 
недоимкой и взыскивается в установленном 
порядке с начислением пени за каждый день 
просрочки платежа.

В случае неполучения или утери пла-
тежных документов рекомендуем срочно 
обратиться в инспекцию по месту нахожде-
ния объектов налогообложения за копией 
извещения на уплату.

Адрес инспекции: 614026, г. Пермь, 
ул. Щербакова, 35, каб. 101.

Режим работы инспекции: поне-
дельник, среда – с 9.00 до 18.00, втор-
ник, четверг – с 9.00 до 20.00, пятница 
– с 9.00 до 16.45. Каждую 2-ю и 4-ю 
субботу месяца – с 10.00 до 15.00.

Межрайонная Инспекция ФНС России 
№ 9 по Пермскому краю  

ПРОдОЛЖЕНИЕ  ТЕМЫ 

Не осталась незамеченной читателями 
заметка «Иногда они возвращаются» в 
номере от 18 сентября. В ней мы пове-
ствовали о демонтаже нестационарных 
объектов, незаконно установленных на 
улицах района. 

В частности, газета проследила историю 
со сносом павильона по выдаче займов на 
остановке «5-й микрорайон». Год назад он 
был вывезен, тут же вернулся обратно, про-
стоял до осени и вот снова был приговорен 
районной администрацией к демонтажу. 
«Интересно, как теперь сложится его судь-
ба?» – задавались мы вопросом.

Не сочтите за рекламу, но история имеет 
продолжение. «Ларек-то переехал», – ехид-
но сообщили в редакцию читатели, сопро-
водив информацию снимком.

И впрямь, переместившись на несколько 
метров, павильон оказался уже не на муни-
ципальной, а на придомовой территории. 
Теперь властям придется заново проверять 
законность его установки.

Но не у всех объектов потребительского 
рынка так быстро вырастают ноги. В 2015 
году тридцать из них не успели убежать от 
специалистов, осуществляющих демонтаж, 
и в административном порядке перемещены 
на хранение на спецплощадку. Если владелец 
пожелает вернуть свой объект, он должен 
будет не только доказать право собственно-
сти, но и возместить бюджетные расходы на 
демонтаж и транспортировку. После  шести 
месяцев хранения невостребованные объ-
екты будут утилизированы. В планах админи-
страции до конца года убрать все самовольно 
установленные и незаконно размещенные 
объекты с территории района, – сообщает 
Интернет-портал районов города Перми.


